



Elections à la Commission consultative paritaire de la Mission laïque française

Majorité absolue ! Et un siège de plus pour la FSU!

Le SNES et le SNUipp ont poursuivi leur progression à la Mission laïque française pour atteindre, pour la première fois, la majorité absolue des suffrages! Une participation très importante et un beau résultat qui sanctionne un long combat pour la défense des personnels de la MLF.

Résultats

4 sièges à pourvoir (sortants : SNUipp/SNES : 2, UNSA : 2)

Inscrits	Votants	Expr	Blancs ou nuls	SNUipp SNES (FSU)	UNSA	SGEN- CFDT	CGT	FAEN	SNALC
503	351	332	19	166	100	23	18	13	12
	69,78%	94,58%	5,72%	50,00% 3 sièges	30,12% 1 siège	6,93%	5,42%	3,92%	3,61%

Ainsi, la FSU progresse de 6 points par rapport au précédent scrutin (2009), et surtout, détient désormais 3 sièges sur 4 !

Les secteurs « Hors de France » du SNUipp et du SNES tiennent à remercier tous les collègues qui leur ont renouvelé leur confiance et qui partagent les valeurs d'un syndicalisme vivant, efficace et constructif au sein du réseau de la Mission laïque française. Nous tenons aussi à saluer l'engagement de nos correspondants locaux sans lesquels ce résultat n'aurait pas été possible.